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CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA CULTURAL DE ITU/SP 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 17 

BIÊNIO 2023/2025 
01 – IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO 

DATA  HORÁRIO LOCAL DATA DA CONVOCAÇÃO 

26/11/2024 18h 19h25 ON LINE 

https://meet.google.com/bjw-iqcj-vuy 

21, 22, 25 e 26 de 
novembro  

02 - PARTICIPANTES 

PODER PÚBLICO 
Danilo Sotilo Benedetti 
Júlia Baldi – Secretária Geral 
Vinicius Saldanha 
Sabrina Souli 
Silvia Sório 
Soraia da Silva 
SOCIEDADE CIVIL 
Achilles Milan Neto 
Ailton de Oliveira Gomes  
Elana Santo Soares 
Guilherme Kramer  
José Fernando Souza 
Tânia Regina Trombini Faga – Presidente 
COMUNIDADE EXTERNA 
Bruno Bertogna 
Elaine Mazurchi 
Guilherme Oller Francischinelli 
Lana de Oliveira 
Marcelo Airoldi 
 

03 - PAUTA PROPOSTA 

01) 1) Informações sobre o pagamento dos projetos da PNAB, diante da não prorrogação do prazo pelo MINC 

02) 2) Informações acerca do edital Cultura Viva 
03) 3) Informações ao Conselho sobre os procedimentos adotados para pagamento de artistas do Festival Hispânico. 

04 - RELATO DA REUNIÃO 

A reunião teve início às 18h05 com Júlia manifestando o agradecimento pela presença de todos, especialmente os 
que não integram o Conselho e estão participando pela primeira vez e são muito bem vindos a essa instância de 
participação social. Apresentou a pauta supracitada, solicitada por e-mail pela presidente Tânia e explicou que em 
relação ao primeiro item, no dia 22 de novembro de 2024, o Presidente da República publico o Decreto nº 12.257 
que prorroga a execução da Política Nacional Aldir Blan de Fomento à Cultura, até junho de 2025. Ou seja, tudo o 
que se refere à Aldir Blanc poderá ser realizado até o novo prazo apresentado. O mesmo se refere ao segundo 
item da pauta, que não seria desenvolvido no presente ano por falta de tempo hábil e poderá ser executado em 
2025 pela próxima gestão. Júlia, secretária do Conselho, contextualizou sobre o que foi realizado em relação aos 
editais até o presente momento: Edital de premiação com saldo remanescente da LPG (AUDIOVISUAL e DEMAIS 
ÁREAS), Edital de Fomento (SELEÇÃO DE PROJETOS – AUDIOVISUAL e DEMAIS ÁREAS) e Edital de Subsídio, sendo 
que os dois últimos se encontram em suas segundas fases de habilitação – análise de documentação. Nesse 
momento, diversos participantes se manifestaram elogiando o trabalho da equipe técnica da Secretaria de Cultura 
e do Patrimônio Histórico e solicitaram um olhar atento da nova administração pública para manutenção de 
servidores que desempenharam um papel fundamental no bom desenvolvimento das polícitas públicas culturais 
dos últimos anos, questionando de que forma poderiam agir em relação à necessidade de garantia desse nível de 
qualidade da secretaria, e foram informados que ainda não houve um posicionamento oficial a respeito da nova 
equipe que comporá a secretaria e que o diálogo sempre será o melhor caminho para o alinhamento das 
expectativas e para busca de excelência dos trabalhos. A Presidente Tânia relatou que, após participar de um 

processo seletivo, foi convocada para atuar como Agente Territorial de Cultura, por meio do Programa 
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Nacional dos Comitês de Cultura, desenvolvido pelo Ministério da Cultura, que tem como foco a 
descentralização das políticas culturais e a valorização das identidades locais, promovendo a participação 
da sociedade civil na construção de soluções culturais. Selecionada por edital, sua atuação será voltada 
para a Região Imediata de Sorocaba, com base na cidade de Itu e cidades vizinhas. Em relação ao último 
item da pauta, a Secretária Sabrina fez um breve histórico, para contextualizar aos que desconheciam os 
acontecimentos. O Festival Hispânico recebeu uma verba de Emenda Parlamentar de 600 mil reais para sua 
realização. Porém, no processo de Emendas Parlamentares, os pagamentos são realizados apenas após a 
efetivação do serviço e a prestação de contas, ao contrário dos editais, por exemplo. Os planos de trabalhos 
estavam aprovados pelo Ministério da Cultura, os Editais para seleção das propostas culturais foram abertos, os 
serviços selecionados, e os prestadores contratados pela Prefeitura para a execução de suas atividades. O Festival 
Hispânico foi lindamente realizado e a prestação de contas realizada efetivamente pela Secretaria de Cultura e do 
Patrimônio Histórico de Itu junto ao Minitéro de Cultura, porém, no momento do pagamento, todo o território 
nacional entrou no período defeso eleitorial, e o Governo Federal fica impedido de repassar recursos de Emendas 
Parlamentares para os municípios. Lembrando que o defeso eleitoral não afetou a distribuição dos recursos da Lei 
Aldir Blanc por possuir uma regulamentação própria. Após o período de defeso eleitoral, quando acreditou-se que 
o recurso seria destinado ao município para pagamento aos Fazedores de Cultura que já haviam prestado seus 
serviços, o Congresso Nacional votou pela suspensão do repasse de quaisquer Emendas Parlamentares por 
suspeitas de corrupação, fato que foi noticiado em rede nacional. Foi realizada uma reunião em 04 de novembro, 
junto aos afetados com o intuito de esclarecer a situação e pontuar o comprometimento da Prefeitura na resolução 
da situação, mas também demonstrar a limitação da resolução do poder público municipal no caso e a necessidade 
de aguardar o posicionamento do Congresso Nacional. Nesse momento o conselheiro Achilles pediu a palavra e 
lamentou o ocorrido e a postura da Prefeitura, visto que, foi um dos que se considerou prejudicado com a situação. 
Afirmou que participou da reunião com o Prefeito e está no aguardo de uma solução. Em relação ao recebimento 
de recursos da Lei Paulo Gustavo, questionou a respeito do fornecimento de um documento da Prefeitura que 
comprove o descontos de impostos para pessoas físicas para declaração do Imposto de Renda e Sabrina informou 
que fará contato com o setor Jurídico da Prefeitura para orientação e repassará a informação necessária. No mais, 
o grupo solicitou um momento de confraternização antes do término do ano para celebrar as conquistas realizadas 
entre a Secretaria e o Conselho e Júlia se comprometeu a articular uma data no grupo de whatsapp dos 
conselheiros. Todos agradeceram a oportunidade de mais um diálogo e a reunião se findou em um clima amistoso.  
 

Secretária Geral 
Júlia Baldi   

Assinatura 
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